

BOLETÍN DE PRENSA No. 176 ->>

La velaría será multifuncional y dará cabida a eventos deportivos, culturales y académicos.

En un ambiente de total alegría el maestro Mario Andrade Cervantes, rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, inauguró la edificación de una Velaria que cubre la cancha de basquetbol del bachillerato central de la UAA, la cual será un espacio multifuncional en el que se podrán llevar a cabo actividades deportivas, académicas, culturales y sociales, ya sea por la mañana o por la noche, pues esta infraestructura incluye iluminación.



Anunció el maestro Andrade Cervantes que la rectoría tiene un interés fundamental en ofrecer a los jóvenes los espacios y condiciones necesarias para la formación integral, es por ello que se complementará el equipamiento de la obra con 400 sillas, equipo de sonido y un entarimado para escenario. De igual forma añadió que será cambiado el mobiliario de los laboratorios, para así actualizar la infraestructura del Centro de Educación Media (CEM).

Finalmente el Rector pidió a los académicos y alumnos continuar trabajando para que el Centro de Educación Media de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, siga con los estándares de calidad que lo distinguen en el Estado.



En su oportunidad el ingeniero Juan José Shaadi Rodríguez, Decano del CEM destacó que la

Velaria es un compromiso cumplido por parte del Rector, ya que el año pasado ofreció esta mejora en el Centro y ahora ya es una realidad.

La Velaria de la cancha deportiva del CEM tuvo un costo aproximado de un millón 400 mil pesos; el área cubierta es de 565 metros cuadrados; y en la obra se incluyeron materiales de alta tecnología y calidad. El diseño es de libre visión, con una forma helicoidal que fortalece la sombra en el perímetro de toda el área. Los trabajos incluyeron la habilitación de la cancha, cubierta de la velaría, pintura especial, colocación de tableros e iluminación.

Al evento asistieron el Secretario General, Dr. Francisco Javier Avelar González, el Director general de Infraestructura Universitaria, Arq. Gonzalo Esparza Parada; así como miembros de la Comisión Ejecutiva del Centro y Jefes de Departamento.